

## La ganadora de dos Latin Grammys Berta Rojas conquistó Petrer con su guitarra clásica

15/07/2023



Rojas actuó por tercera vez en el Festival Internacional de Guitarra de Petrer | J.C.

El Festival Internacional de Guitarra de Petrer ha llevado los diferentes tipos de guitarra por distintos lugares de la población con música de todo tipo. Ayer fue el turno de la ganadora de dos Latin Grammys, Berta Rojas, de deleitar a los asistentes al Centro Cultural con canciones de su último disco "Legado".

El concierto empezó con la canción *Segovia* escrita por la guitarrista y compositora francesa Ida Presti. Tras ello, Rojas explicó que su disco "Legado" recoge canciones de dos grandes guitarristas clásicas como son Ida Presti y María Luisa Anido "ya que quise rendirles un tributo.

Además qué mejor manera de mostraros este disco que en este festival, que es una labor de amor", explicó Rojas.

El concierto estuvo dividido en dos partes. En la primera tocó *Idylle Pour Ida OP.93* de John Duarte, *Danse Rythmique* de Ida Presti, *Chacarera Ututa Che Galopa*, de Juan Falú, y la primera mitad de concierto terminó con *El vuelo de la mariposa salsa roja* que Vincent Lindsey-Clark dedicó a Berta Rojas.



*Preludio Nº1* y *Triste Nº 1 el misachico* de Maria Luisa Anido, siguió con *Anido's portrait* de Sergio Assad y concluyó con *Ca' Azapá*, *Jha che valle*, y *Danza paraguata* de Agustín Barrios Mangoré.

El Festival Internacional de Guitarra continuará hoy a las 20 horas en el Teatro Cervantes con el espectáculo "El amor brujo. Esencias de la música de Manuel De Falla" que contará con Enrike Solinís & Euskal Barrokensemble. Así mismo, a las 22 horas el parque El Campet será el escenario de "Tango en guitarras" con Ramón Maschio y Mariano Gil.

La segunda parte del concierto arrancó con *Lejania*.